

ACHERN / ORTENAU

Strafanzeige gegen lokale Entscheidungsträger / Verbrechen gegen die Menschen

Sie sind gegen Corona geimpft?

Hätten Sie sich auch impfen lassen, wenn Sie gewusst hätten, dass das Paul-Ehrlich-Institut im April 2021 - also bereits vier Monate nach Impfstart - für Deutschland **über 400 Tote** zu den Covid-19 Impfstoffen verzeichnete?

Wussten Sie, dass die Impfstoffe von Moderna und BioNTech in erheblichem Maße Stoffe enthalten, sogenannte Lipid-Nanopartikel, die nur zu Forschungszwecken, aber niemals zur Anwendung am Menschen zugelassen waren?

Stadt Achern und Landratsamt wussten Bescheid

Leitende Entscheidungsträger der Stadt Achern, ein leitender Arzt des dortigen Impfzentrums, sowie das Landratsamt Ortenaukreis wurden genau darüber früh informiert, mit der Aufforderung, **das Corona-Impfprogramm sofort zu stoppen**.

Passiert ist nichts.

Strafanzeige

Ausführliche Informationen erhalten Sie in dem Schreiben zu der gegen Entscheidungsträger gestellten Strafanzeige:

www.coronaaufarbeitung.de

Sind Sie Geschädigter der Corona Impfung?

Menschen mit möglichen Impfschäden erkennen oft den Zusammenhang zwischen ihren gesundheitlichen Problemen und der Corona-Impfung nicht. Viele Ärzte

verneinen diesen kategorisch, selbst dann, wenn die Probleme in engem zeitlichen Zusammenhang zur Impfung stehen. Betroffene fühlen sich nicht ernst genommen. **Zu Unrecht!**

Haben Sie nach Ihrer Corona-Impfung gesundheitliche Probleme bekommen, mitunter erst Monate danach?

Leistungsabfall, Fatigue, Krebs, Thrombose, Herzinfarkt, Myokarditis, Augeninfarkt, Schlaganfall, Lähmung, Gürtelrose, Haarausfall, Ausschläge, offene Wunden, Gedächtnisstörungen, Infektanfälligkeit, „Long Covid“...

Kennen Sie Menschen, die innerhalb von Tagen oder Monaten nach ihrer Impfung unverhofft verstorben sind?

All dies könnte mit der Corona-Impfung in Verbindung stehen.

Melden Sie sich

Haben Sie einen solchen Verdacht? Dann schildern Sie bitte Ihre Geschichte. Sie können diese per Email oder Post an mich, oder unter Angabe des Aktenzeichens **SPH/2335973/2023** direkt an die Polizei Achern senden.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!



Stephan Roth

